

本宮市の皆さんを
紹介するページ

みんなのひろば

冬室厚志さん
ATUSHI FUYUMURO
(本宮字中條)

昭和45年4月1日生まれ。
お祭り大好き人間。本宮の夏まつりでは裏方として後方支援、秋まつりでは南部若連の会長まで務め、現在は後輩の指導にあたる。オフロードバイクに乗る趣味も持つ。最近は無沙汰だが、「山の暴走族!？」として復活をめざしている。
本宮に焼肉の名店「だるま」あり。ジンギスカンの老舗として39年の伝統を誇る焼肉店「だるま」の2代目当主でもある。
(写真は、妻の暁子さんと母のマサ子さん)



私の随想録 ①

「初めまして」

本宮市民の皆さん、初めまして!
みんなのひろば「友だちりレートーク」の第33号(最終回)を飾ってくれた、斎藤孝治くんから紹介いただきました冬室と申します。
私の一番の話題は、平成19年1月1日に本宮町と白沢村が合併し、本宮市になったこ

とです。
本宮市が誕生して、2カ月がたとうとしてますが、自分の住んでいた町が人口、面積ともに広くなり、市になったんだなあと、実感する 때가あります。
本宮生まれ、本宮育ちの私ですが、町消防団に入隊してから火災や災害で出動した時、自分の住んでいる地域だけでなく近隣の市町村に地図を見ながら行くことがあります。本宮市になってからは今までよりも広域になったと実感しています。普段の生活では住所を間違ったり、名称を言い間違ったりしています。
それぞれの地域の歴史、伝統、文化などいろいろありますが、自分なりにゆつくりと調和させたいと思います。
市民の皆さんにとっては、町から市、村から市になった実感がわかないかもしれせん。私もなかなか言葉では表せませんが、みんなで力を合わせて、頑張っていきましょう!!

◇ ◇ ◇
来月は、渡辺俊之さん(白岩字馬場)の予定です。

本宮市の東に位置した高台にあり、美しい安達太良の眺めのもと元氣な子どもたちの声が響く、白沢保育所。平成11年4月に開所し、現在0歳児から3歳児までの4クラス、69人の子どもたちが通所しています。冬でも暖かい床



保育所・幼稚園紹介

こどものひろば

白沢保育所

入所者数：69人
住所：本宮市糠沢字五味内 211
電話：44-3117

暖房、衝撃を抑えるクッションフロアー、広い園庭が特長の施設です。
「仲良く遊ぶ子・元氣な子」を保育目標に、朝7時から夜7時まで一人ひとりを大切にしたい丁寧な対応で成長を見守り、援助しています。

節分やひな祭りなど季節の行事をはじめ、夏祭り、運動会、おたのしみ会(発表会)など保護者の皆さんにも参加をいただき、さまざまな行事を行っています。

「保育所大好き。みんな仲良しだよ」と元氣に駆け回る3歳児、さくら組の子どもたちは、ただ今クリスマスにサンタさんからプレゼントされた「コマ」に夢中です。



0歳児チューリップ組の子どもたち